



# 太陽っ子

～ かしこく やさしく たくましく ～



令和5年9月29日

第6号

文責 小田 博臣



## 前期終了間近、しっかりまとめを行いましょ！

夏休みが明け学校が再開して、約一ヶ月以上が経ちました。前期後半は、新型コロナウイルス感染症、そして熱中症予防にも配慮しながら、教育活動を進めてきました。九月も終わりに近づき、朝晩は幾分か過ごしやすくなり、秋の気配も感じることができるようになっています。我が家にある柿や栗も実が熟してきており、これから秋の旬のもののおいしくなるのを楽しみにしているところです。

さて、二学期制である本校は、10月6日（金）が、前期終業式となります。学習や生活の面においての一つの区切りであり、大切な節目でもあります。前期の取組を振り返り、後期に向けて新たな目標を持って後期のスタートにのぞんでほしいです。

### 玉名市陸上記録会に向けて練習頑張っています

10月12日（木）の玉名市陸上記録会に向け、現在、5・6年生が練習に励んでいます。久しぶりの開催となり、6年生にとっても初めて、最後の記録会になります。初めての経験ということもあり、練習を始めた時は、どこにポイントを置いて練習すればよいかあまり気づけていませんでしたが、練習を重ねるごとに動きもだんだんスムーズになってきています。

種目は、100m走（全員）、800m走（5・6年代表）、走り幅跳び（5年代表）、走り高跳び（6年代表）、400mリレー（5・6年代表）となります。

残りの練習はあと2回になりますが、自己ベストをめざして、頑張ってくれたらと思います。



### ～ タブレットの持ち帰り ～

後期から毎週水曜日にタブレットの持ち帰りを実施します。それぞれの学年の発達段階に応じた家庭学習が出されますので、大変ご多用の中に、申し訳ありませんが、低学年は、使い方に慣れるまでは、保護者の方でご支援いただきますようお願い申し上げます。また、10月から毎月1回、タイピングスキルの向上をめざして、「目指せ、大野小タイピング王選手権」を実施していきます。家庭でも練習をがんばってください。



### 見学旅行のシーズンを迎えます！

今年度の見学旅行の先頭を切って、4年生がゴミのリサイクル工場と通潤橋に行ってきました。見学旅行は、学校で教科書や本、インターネット等で学んだことを、実際に現地で見学したり、説明を聞いたりすることで、より知識が深まるとともに、「もっと知りたい」という関心の高まりにも繋がると思います。4年生も真剣に学んでいました。



★他の学年の予定は次のようになっています。

- ・1年…11月16日（木）大牟田市動物園・石炭産業科学館
- ・2年…11月7日（火）らくのうマザーズ阿蘇ミルク牧場
- ・3年…11月9日（木）こころピア・水本オレンジガーデン 等
- ・5年…10月19・20日（木・金） 集団宿泊教室
- ・6年…11月17・18日（金・土） 修学旅行

「広報たまな」10月号でも紹介されていましたが、情報教育やプログラミング教育の充実に目的に、人型ロボット Pepper（ペッパー）を大野小でも一週間お借りしました。子供たちに大人気で、4年生以上は、自分がプログラミングした通りにペッパーが動くので、とても関心を持って学習に取り組んでいました。

### 学年レクリエーション、お世話になっています！

コロナ禍の中、実施できなかったPTA行事の学年レクリエーションが、久しぶりに実施できる状況となり、夏休みに6年生が親子バーベキューを、そして、9月には、4年生が県立装飾古墳館の先生をお招きして、古墳の歴史についての講話や古代の組紐づくりを体験しました。両学年とも親子だけでなく、保護者同士の良い交流の時間にもなったのではないのでしょうか。

#### 【その他の学年の予定】

- 1年…10月19日（木）
- 2年…10月20日（金）
- 3年…10月8日（日）
- 5年…11月11日（土）

